
2023.SR.0200 

 

 

Kleine Anfrage Janosch Weyermann, SVP / Michael Ruefer, GLP / Sibyl Ei-

genmann, Mitte: Seit wann hat der Gemeinderat Kenntnis von den Plänen 
der Galencia am Untermattweg? 

 

 

Am 19. November 2023 stimmt die Stadtberner Stimmbevölkerung über den Erwerb eines Grund-

stücks an der Kreuzung Looslistrasse-Untermattweg für 3,52 Millionen Franken ab. Das Grund-

stück gehört heute dem Pharmakonzern Galenica. Auf diesem Grundstück soll später eine Spiel- 

und Begegnungsfläche realisiert werden. Nun wurde vor Kurzem bekannt, dass die Credit Suisse 

im direkt angrenzenden Gebäude, in welchem sich der Galenica-Hauptsitz befindet, bis 2030 ins-

gesamt 69 Wohnungen realisieren will. In diesem Zusammenhang bitten wir den Gemeinderat um 

die Beantwortung der untenstehenden Fragen:  

 

1. Seit wann hat der Gemeinderat Kenntnis von den Plänen der Credit Suisse betreffend die Rea-

lisierung von Wohnungen am Galenica Hauptsitz?  

2. Hatte der Gemeinderat bereits Kenntnis von den Plänen, als er mit der Galenica Verhandlungen 

bezüglich des Erwerbes des benachbarten Grundstückes für die Spiel- und Begegnungsfläche 

führte? Wenn ja, weshalb wurde dies nicht früher kommuniziert?  

3. Weshalb kann die Grundstückbesitzerin nicht selbst eine Spiel- und Begegnungsfläche realisie-

ren? bzw. Hat der Gemeinderat abgeklärt, ob die Grundstückbesitzerin nicht selbst eine Spiel- 

und Begegnungsfläche realisieren kann? 
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